



2023. 2. 24
No.43



おおきな なあれ!

学級懇談ありがとうございました

2月17日(金)は、今年度最後の学級懇談でした。お忙しい中、ご参加いただき誠にありがとうございました。懇談ではこの1年間の成果や課題についてお話ししました。保護者の皆様に、ご理解・ご協力していただいたことへの感謝の気持ちをお伝えすることができ、担任一同、嬉しく思いました。残りわずかとはなりましたが、子どもたちが最後まで充実した「1年生の学校生活」を送ることができるよう、精一杯努力していきます。

家庭学習スタートします

学年通信「おおきなあれ! No.42」や先日の学級懇談でお知らせしましたように、2年生に向け、2月28日(火)から家庭学習ノートの取り組みをはじめます。ノートの準備をありがとうございました。お忙しい中とは思いますが、コメントや見守りの方、ご協力よろしくお願ひいたします。

6年生を送る会があります

3月1日(水)に、6年生を送る会があります。1年生は感謝の言葉と手作りのメダルを各クラスの代表者が渡します。そして「さんぽ」の歌に合わせて、手話をします。お世話になった6年生に、気持ちが伝わればよいと思います。

学習のまとめに入ります

今年度の登校日も残り少なくなり、修了式まであと一か月となりました。学習もまとめに入ります。2年生になると学習内容も難しくなりますので、今が苦手を克服するチャンスです。1年生で学習した内容を復習していきます。間違えてしまったところはしっかりと直しをして、同じ間違いを繰り返さないよう指導していきます。

連絡・お願ひ

【図工の持ち物について】

来週「カラフルいろみず」(教科書P. 28~29)の学習をします。**キャップのある空の500ml以下のペットボトル1~2本と絵の具のチューブ**を持たせてください。

【黒いペンについて】

アクティブスクールの予算で黒いペンを購入し、本日持たせています。学校で使用しますので、**記名をし、筆箱の中に入れておくようお願ひいたします。**

【帰宅時刻について】

愛の鐘が、**3月から17時**にかわります。鐘がなる前には帰宅するように、ご家庭でもひと声かけていただければと思います。